

Beteiligte Personen SHJazz



Geschäftsführung

Joscha Schraff (Gächlingen)
Der Pianist und Komponist studierte Jazzklavier an der ZHdK (BA 2013, MA 2015, beide ausgezeichnet) und ist mit Projekten wie dem Joscha Schraff Trio, dem Duo Janett/Schraff und Cork 5 aktiv. Er prägt die regionale Szene mit Initiativen wie „Beizenmusik“, „Jazz im Fass“ und dem Streetjazz-Festival Schaffhausen und ist auch als Theatermusiker gefragt. Neben seiner

künstlerischen Arbeit unterrichtet er Klavier an der Kantonsschule Schaffhausen. Für sein Schaffen erhielt er mehrere Auszeichnungen, darunter den Walther Bringolf Kulturpreis.



Administration

Birgit Gerber (Schaffhausen)
Seit September 2025 verantwortlich für Administration. Bringt Erfahrung im Kulturmanagement und eine grosse Leidenschaft für Jazz mit. Unterstützt Festivalleitung und Vorstand in Organisation, HR-Administration, Künstlerbetreuung und Kommunikation.

Programm

Niculin Janett (Zürich / Graubünden)

Saxophonist und Komponist, tief in der Schweizer Jazzszene verankert, verbindet in seinen Projekten Improvisation mit Einflüssen aus Volks- und Kammermusik.

Sonja Ott (Bern)

Trompeterin und Komponistin, bekannt für ihre stilistische Offenheit und ihre Arbeit an der Schnittstelle von Jazz und freier Improvisation.

Marc Méan (Romandie)

Pianist und Komponist, der akustische und elektronische Klangwelten verbindet und mit seinem Trio wie auch in internationalen Projekten für klare, eigenständige Handschrift steht.

Buchhaltung

Barbara Ackermann (Schaffhausen)

Verantwortlich für die Buchhaltung. Verfügt über langjährige Inhouse-Erfahrung in Finanzverwaltung und Vereinsbuchhaltung.

Technische Leitung

Roland Fricker (Schaffhausen)

Ist über viele Jahre technischer Leiter des Festivals und verantwortlich für den reibungslosen Ablauf von Bühnen, Technik und Infrastruktur. Sein langjähriges Know-how bildet das technische Rückgrat, das die künstlerische Qualität erst möglich macht.

Social Media und Kommunikation

Tabea Hablützel (Schaffhausen)

Verantwortlich für Social Media und Video beim Festival. Sie betreibt Tabea Production, ist erfahren in der Erstellung von Festival-Content vor Ort (z. B. Reels, Videostrecken) und verbindet visuelle Erzählung mit digitalen Kommunikationsstrategien.

Der Vorstand des Schaffhauser Jazzfestivals

Präsidium



Jean-Pierre Dix

Musikschulleiter, Musiker – Schaffhausen
Jean-Pierre Dix ist passionierter Jazzmusiker und gewissenhafter Schulleiter der Musikschule Untersee und Rhein. Ob als Musiker auf der Bühne oder als Schulleiter: Jean-Pierre ist ein echter Charmebolzen mit Charisma und einem grossen Interesse für seine Mitmenschen und die Musik. Als Bassist ist er es gewohnt, ein groovendes Fundament zu legen und im richtigen Moment das Tempo anzuziehen oder zu bremsen.

Vorstand



Lorena Toluzzi

Lehrerin Kantonsschule Schaffhausen (Deutsch & Spanisch) – Schaffhausen
Ein gutes Festival lebt von Musik, Organisation – und vom Publikum. Lorena Toluzzi ist leidenschaftliche Musikliebhaberin, sprachgewandt, empathisch und hat ein grosses Herz für Kinder. Sie möchte sich für ein vielfältiges musikalisches Angebot in der Region Schaffhausen einsetzen.

Vorstand



Thomas Silvestri

Jazzpianist, Komponist – Schaffhausen
"Long live the SH-Jazzfestival" - so steht Thomas Silvestri, Schaffhauser Jazz-Grösse, zum Schaffhauser Jazzfestival. Er kennt das Festival seit den frühen Jahren als Bühnenarbeiter, als erfolgreicher Musiker auf der Bühne und als interessierter Zuhörer. Schweizweit ist er bekannt als mit allen Wassern gewaschener Jazzpianist. Ausserdem ist er ein äusserst aktiver Komponist für seine Bands, für Theater und für Klavierlehrmittel.

Vorstand



Karin Sigrist

Rechtsanwältin – Stein am Rhein

Stein am Rhein ist dank der Unterstützung der Windler-Stiftung seit einigen Jahren ein fester Bestandteil des Schaffhauser Jazzfestivals. Karin Sigrist ist dort tief verwurzelt und gut vernetzt. Sie vereint juristische Kompetenz, kulturelles Interesse und Familienleben in einer Person. Literatur, Reisen, Töpfen, Malen und viel Musik sind ihre Lieblingsmomente.

Vorstand



Daniel Zollinger

Verkehrsplaner ÖV – Schaffhausen

Daniel Zollinger begleitet das Schaffhauser Jazzfestival seit zwei Jahren – zuständig für das lokale Sponsoring und bekannt als der Kassenchef. Als Mitglied des OK bringt er wertvolle Erfahrung und einen tiefen Einblick ins Festivalgeschehen mit. Er ist ein engagierter Vereinsmensch, dem besonders die Mitglieder am Herzen liegen. Und wenn man mal nicht mehr weiss, wo's lange geht: Als Verkehrsplaner kennt Daniel sicher den Weg.